



## Patricia Mercado (Senadora – MC) Entrevista con Danielle Dithurbide



Patricia Mercado

Coordinadora de Nueva Visión del País de Jorge Álvarez Máynez



“Tenemos candidato ya electo en Movimiento Ciudadano, que es Jorge Álvarez Máynez, efectivamente nos hacemos cargo de que entramos en desventaja, en realidad estamos bien en los tiempos, pero las otras campañas llevan ya mucho tiempo de una forma o de otra. Terminamos la precampaña con una candidatura sólida, con una candidatura que nos mueve, que nos entusiasma, que va a ponerse en medio de esta polarización, una alternativa distinta, una visión distinta, creo que ese es nuestro reto finalmente, descubrir la singularidad de lo que significa hoy Movimiento Ciudadano en esta campaña electoral. Planteamos una campaña con evidencia, con diagnóstico, con sensatez, con propuesta siempre, convencidos de que quisiéramos ver esta campaña y vamos a hacer nuestro posicionamiento más de ideas, que ganen las ideas, que no gane el dinero”.